

## Proyek Taman Pataraksa Dilanjut, Tahun Depan Pemprov Kucurkan Rp5 M

CIREBON (IM) - Tahun depan, Pemprov Jabar berencana akan mengucurkan anggaran sekitar Rp5 miliar untuk kelanjutan pembangunan Taman Pataraksa di Kabupaten Cirebon.

Anggaran sebesar itu, untuk menyelesaikan proyek Taman Pataraksa yang selama satu tahun terhenti, karena Pemprov Jabar tidak mengucurkan anggaran.

Kadis Lingkungan Hidup (LH) Kabupaten Cirebon, Iwan Ridwan Handriawan mengakui, Pemkab Cirebon memang sangat mengharapkan Pemprov Jabar mengucurkan anggaran pada tahun depan. Masalahnya, Pemkab Cirebon tahun depan tidak menganggarkan untuk menyelesaikan proyek Taman Pataraksa.

"Saya yakin pasti dianggarkan provinsi dan sifatnya bantuan keuangan. Ini kan awalnya program pak gubernur, beliau juga pasti peduli dengan kondisi taman yang sampai sekarang belum

selesai," kata Iwan, Kamis (22/12).

Iwan menyebutkan, dengan anggaran sebesar Rp5 miliar tersebut dipastikan pembangunan proyek taman pataraksa, akan selesai. Soalnya, hanya tinggal membuat gerbang, galeri dan pekerjaan arsitektur lainnya sebagai sarana penunjang.

"Kalau sudah selesai, Kabupaten Cirebon akan memiliki taman yang cukup memadai untuk pengunjung. Bisa juga untuk membuat kota sumber saat malam hari, ramai," ungkap Iwan.

Saat ini sudah dipasang pompa penyedot air dan terus beroperasi selama 24 jam. Hal itu untuk mengantisipasi keluarnya air agar tidak merembes ke lantai dasar.

"Semua sudah aman. Karena pompa mengantisipasi air supaya tidak meresap ke lantai dasar. Intinya, tinggal menunggu anggaran tahun depan saja supaya taman pataraksa bisa digunakan," tukas Iwan. ● pra



IDN/ANTARA

### SIDAK HARGA SEMBAKO DI TEGAL

Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) melakukan inspeksi mendadak (sidak) harga sembako di Pasar Kejambon, Tegal, Jawa Tengah, Kamis (22/12). TPID yang beranggotakan sejumlah instansi pemerintah, Bank Indonesia, BPS, dan Bulog melakukan sidak harga sembako sebagai upaya pengawasan harga komoditas strategis dalam rangka pengendalian inflasi menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2023.

## Cegah Macet, Kendaraan Dibatasi ke Pakansari Bogor di Malam Tahun Baru

BOGOR (IM) - Lingkar Stadion Pakansari, Kabupaten Bogor, bakal menjadi titik kumpul masyarakat yang akan merayakan pergantian tahun pada 31 Desember 2022 malam. Mengantisipasi kemacetan di lokasi tersebut, polisi akan melakukan pembatasan kendaraan.

"Konsentrasi massa kami prediksi ada di dua titik, Puncak dan Pakansari. Oleh karena itu, dua titik ini kita akan ekstra melakukan pengamanan dengan Satpol PP, Dishub, TNI, kerja sama nanti di Pakansari pukul 00.00 WIB kita akan lakukan dorong untuk meng-clear-kan," kata Kasat Lantas Polres Bogor, AKP Dicky Anggi Pranata kepada wartawan di Lapangan Tegar Beniman, Cibinong, Kamis (22/12).

Pihaknya akan mengimbau pengendara, apabila sudah pukul 00.00 WIB, agar meninggalkan kawasan Stadion Pakansari. Hal itu dilakukan agar tidak terjadi

penumpukan. "Jadi diimbau untuk kembali setelah selesai melaksanakan kegiatan pergantian tahun," ujarnya.

Pada pukul 22.00 WIB, kendaraan yang masuk area Stadion Pakansari mulai dibatasi. Tujuannya, agar saat pergantian tahun tidak terjadi penguncitan di sana. "Jadi kita jam 22.00 WIB mulai kita pending, nggak semuanya kita kasih, terbatas. Jadi supaya nggak terlalu ramai, nanti padat banget itu bingung," jelasnya.

Petugas akan bersiap sejak pukul 21.00 WIB. Nantinya, masyarakat yang merayakan tahun baru di area Stadion Pakansari diimbau agar tidak berlama-lama.

"Kita sudah stand by dari jam 21.00 WIB. Jam 00.00 WIB yang sudah telanjur di dalam kita dorong untuk membubarkan diri. Jadi nggak lama-lama, cuma nyaksiin kembang api atau apa, abis itu kita bubarin," pungkas Dicky. ● gio

## Eka Santosa: Sosok yang tak Mengerti Olahraga Minggir Saja

BANDUNG (IM) - Pemilihan Ketua KONI Jawa Barat periode 2022-2026 harus menjadi titik balik kembalinya marwah organisasi tersebut. Hal tersebut, diungkapkan mantan Ketua KONI Jawa Barat, Eka Santosa menyikapi akan digelarnya musyawarah olahraga provinsi (musorprov) KONI Jawa Barat pada 22-23 Desember di Bandung, yang salah satu agendanya memilih ketua.

Eka Santosa menilai, Ketua KONI harus sosok yang benar-benar mengerti dan menggeluti pembinaan atlet. "Pihak yang tidak berkompeten di olahraga, minggir saja. Jangan begitu," ujar Eka di Bandung, dalam siaran persnya yang diterima, Kamis (22/12).

Saat ini, kata Eka, marwah KONI harus dikembalikan sebagai organisasi yang fokus membina atlet, bukan ikut serta dalam pembangunan fisik seperti gedung dan lainnya. Menurutnya, hal ini penting agar pengurus fokus membina atlet sehingga berdampak terhadap prestasi yang baik.

Sebagai mantan ketua KONI Jawa Barat pada 2002 silam, Eka merasa khawatir dengan kondisi saat ini. Kare-

na pengurus KONI terlibat dalam pembangunan fisik sehingga kurang fokus dalam pembinaan atlet.

"Kita rindu atlet-atlet Jawa Barat yang ikut mengharumkan nama bangsa," katanya. Menurutnya, pembangunan sarana olahraga merupakan tugas pemerintah. "Biarkan itu tugas pemerintah, KONI fokus membina atlet saja. Kalau ada kebutuhan sarana, lapor ke dispora (dinas pemuda dan olahraga)," katanya.

Eka pun meminta kepengurusan di KONI Jawa Barat jangan terlalu gemuk. Sebagai organisasi, menurutnya KONI hanya mengkoordinasikan pembinaan dengan pengurus cabang olahraga (cabor). "KONI berperan sebagai koordinator. Untuk prestasi dan pembinaan ini, perangkannya tidak harus terlalu gemuk. Cukup dengan ketua, wakil ketua, bidang, dan OKK. Tidak perlu ada ketua harian," katanya.

"Sehingga gubernur juga harus bertanggung jawab dalam pembinaan atlet. Harus bisa menyiapkan sarana, dan ikut serta menjaga pemilihan ketua KONI agar terbebas dari jual beli suara," katanya. ● pra

# 8 | Nusantara

ANTARA FOTO/WAHDI SEPTIYAWAN/NYM.



### MENTERI ATR/BPN BLUSUKAN SERAHKAN SERTIFIKAT TANAH

Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Hadi Tjahjanto (kedua kiri), didampingi Wakil Menteri ATR/BPN Raja Juli Antoni (kiri) dan Anggota DPR Ihsan Yunus (kedua kanan) berbincang dengan warga penerima sertifikat tanah saat kunjungan kerja ke Arab Melayu, Jambi, Kamis (22/12). Menteri ATR/BPN menyerahkan sertifikat tanah secara blusukan ke 12 rumah warga di Kota Jambi setelah sehari sebelumnya juga sempat menyerahkan sertifikat tanah bagi 744 kepala keluarga Suku Anak Dalam 113 di Batanghari.

## Plt. Bupati Bogor Prioritaskan Penanggulangan Kemiskinan ke TKPK

Menurut PLT Bupati Bogor, Iwan Setiawan, target angka kemiskinan di akhir masa RPJMD 2023 adalah sebesar 7,14 %. Artinya Pemerintah Kabupaten Bogor harus berusaha menurunkan tingkat kemiskinan sebesar 0,24 % dalam waktu kurang dari 1 tahun.

BOGOR (IM) - Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan memprioritaskan penanggulangan kemiskinan kepada Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan (TKPK) Kabupaten Bogor, saat rapat koordinasi Rencana Panjang Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Bogor tahun 2018-

2023 di Rizen Premiere Hotel, Cisarua, Kabupaten Bogor, kemarin.

Rapat Koordinasi TKPK dihadiri Kepala Bappedalitbang, Suryanto, Staf Ahli Bidang Ekonomi dan Pembangunan, Rustandi, beserta jajaran perwakilan perangkat daerah yang tergabung dalam

TKPK Kabupaten Bogor, Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK), para Pendamping Program Keluarga Harapan (PPKH), dan jajaran fasilitator Puskesmas.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan memaparkan, target angka kemiskinan di akhir masa RPJMD 2023 adalah sebesar 7,14 %. Artinya Pemerintah Kabupaten Bogor harus berusaha menurunkan tingkat kemiskinan sebesar 0,24 % dalam waktu kurang dari 1 tahun.

"Untuk itu, dibutuhkan keseriusan, ketepatan pengambilan kebijakan, partisipasi dan konsistensi seluruh stakeholder dalam menjalankan kebijakan dan program penanggulangan kemiskinan secara komprehensif, inovatif

dan berkesinambungan," tandas Iwan.

Iwan Setiawan yang juga Ketua TKPK meminta, kedepan dalam hal penganggaran, seluruh perangkat daerah anggota TKPK agar menggunakan satu sumber data terpadu Pensa-saran Percepatan Penghapusan Kemiskinan Ekstrem (P3KE) untuk digunakan sebagai sasaran intervensi kegiatan penanggulangan kemiskinan.

"Saya minta seluruh perangkat daerah yang tergabung dalam TKPK yang berjumlah

12 perangkat daerah, dalam membuat program kegiatan harus yang betul-betul mengena sasaran, lebih terarah, terukur, terintegrasi dan tepat sasaran," tandas Iwan.

Iwan menjelaskan, hari ini kita bersama mengevaluasi kegiatan penanggulangan kemiskinan yang telah kita laksanakan di tahun 2022 dan membahas perbaikan kedepan, sebagai wujud komitmen bersama untuk menanggulangi permasalahan kemiskinan di Kabupaten Bogor, katanya. ● gio

## Jalur Puncak Dialihkan 12 Jam saat Malam Tahun Baru

BOGOR (IM) - Satlantas Polres Bogor akan melakukan buka tutup atau pengalihan arus di Jalur Puncak pada malam Tahun Baru. Kendaraan menuju Puncak dialihkan melalui alternatif Jonggol atau Sukabumi.

"Seperti kesepakatan bersama, penutupan itu dilakukan mulai pukul 18.00 WIB tanggal 31 Desember 2022 sampai pukul 06.00 WIB pada tanggal 1 Januari 2023," kata Kasatlantas Polres Bogor, AKP Dicky Pranata, Kamis (22/12).

Sedangkan arah sebaliknya dari Puncak menuju Jakarta masih bisa melintas dengan

menerapkan sistem oneway. Selain pengalihan arus, pihaknya juga telah menyiapkan personennya di Jalur Puncak.

"Kita laksanakan ganjil genap untuk Jalur Puncak dan rekayasa lainnya kita melihat situasi nanti," ujarnya.

Diperkirakan, volume kendaraan mulai mengalami peningkatan pada Jumat (23/12). Sehingga, semua personennya mulai disiagakan pada esok hari mengantisipasi kemacetan Jalur Puncak.

"Prediksi kami tanggal 23 itu mulai kepadatan orang-orang masuk ke kawasan wisata Puncak," tutupnya. ● gio

## Pembab Bogor Raih Penghargaan Top 21 Kompetisi Inovasi Jawa Barat

BOGOR (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor kembali menerima penghargaan top 21 dalam Kompetisi Inovasi Jawa Barat (KIJB) tahun 2022, di Gedung Youth Center, Kota Bandung, Rabu (21/12).

Pemkab Bogor melalui Diskominfo dari Bappedalitbang menyebutkan, dengan inovasi SINUCANTIK (Sistem Inovasi Unggulan Panca Karsa Pulihkan Ekonomi Kabupaten Bogor) masuk dalam Top 21. Penghargaan KIJB dari Gubernur Jawa Barat, diserahkan oleh Sekretaris Daerah Provinsi Jawa Barat, Setiawan Wangaatmaja.

Untuk diketahui, KIJB diselenggarakan Pemerintah Provinsi Jawa Barat, dimulai dengan membuka pendaftaran pada bulan Juni 2022, di mana terdaftar 681 inovasi dari seluruh kabupaten, kota, Perangkat Daerah Provinsi, BUMN, BUMD dan kementerian, lembaga, dan perguruan tinggi di Jawa Barat.

Dari 681 inovasi, diseleksi administratif dan substantif pada bulan Juli-Agustus 2022 menjadi 441 inovasi. Kemudian dilakukan seleksi ekspose dan wawancara pada bulan Oktober 2022 pada 45 inovasi terbaik. Tahap selanjutnya, tim penilai independen yang berjumlah 7 orang dan berasal dari akademisi, praktisi, media dan swasta melakukan tahap akhir seleksi yaitu validasi lapangan ke 21 inovasi di Jawa Barat.

Top 21 KIJB tahun 2022 terdiri dari 5 inovasi terbaik dari Perangkat Daerah Provinsi Jawa Barat, 5 inovasi terbaik

dari kabupaten se-Jawa Barat, 5 inovasi terbaik dari kota se-Jawa Barat, 3 inovasi terbaik dari BUMN atau BUMD, dan 3 inovasi terbaik dari kementerian/lembaga/perguruan tinggi.

Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengharapkan inovasi dan kolaborasi semakin tumbuh dan berkembang di kalangan ASN dan masyarakat, sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan daya saing daerah, sesuai dengan tema KIJB tahun 2022.

Sementara Sekretaris Daerah Provinsi Jawa Barat, Setiawan Wangaatmaja mengungkapkan, inovasi tidak bisa berhenti, inovasi harus terus dilakukan. Indonesia bisa bertahan dari ketidakpastian kondisi global, karena adanya inovasi dan kolaborasi.

"Kemudian, kenapa Jawa Barat bisa bertahan, itu juga berkat kolaborasi dan inovasi. Ini merupakan visi kita sejak tahun 2018 sampai dengan sekarang yang terus kita implementasikan," ungkap Setiawan.

Menurutnya, kolaborasi maupun inovasi merupakan kata kunci, kepala pemerintahan barangkali boleh berhenti menjabat, tapi teman-teman ASN dan teman-teman mitra ASN harus terus berinovasi.

"Kompetisi seperti ini rutin kita lakukan, sehingga bukan hanya dari level provinsi, tapi level kabupaten/kota, ditambah instansi vertikal, BUMD dan BUMN kita terus gali. Mudah-mudahan inilah yang bisa membuat Jawa Barat terus bertahan dan terus juara," ujarnya. ● gio



IDN/ANTARA

### SUNGKEMAN DALAM RANGKA HARI IBU

Sejumlah anak melakukan sungkeman kepada ibunya saat peringatan Hari Ibu di Liogenteng, Astanaanyar, Bandung, Jawa Barat, Kamis (22/12). Momentum Hari Ibu tersebut diperingati dengan tradisi sungkem atau meminta maaf sebagai bentuk ungkapan bakti dan kasih sayang kepada orang tua.